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我對於自己可以在 2020-2021 年度，有幸擔任學生會會長一職深感榮幸。真的非

常感謝給予我這個機會的老師和同學，讓我可以透過擔任學生會一職自我增值。 

 

過去一年疫情肆虐，相信對所有人來說都是一個艱難的時刻，對學生會也不例外。

我自認已在在任期間盡力完成自己的職責。 

 

擔任學生會會長是我人生中一

次寶貴的經驗，過程中十分感恩

所有曾經為我提供協助和鼓勵

的老師和同伴，讓學生會能籌備

和完成各項活動。 

 

回想一年前，學生會剛上任的時

候，我們便要馬上去籌備第一項

的活動—敬師日。我們忙碌不斷，

而在不知不覺間，便已經到了新 

一屆的學生會選舉，我也正式從學生會會長一職卸任。一年的時間說長不長，說

短不短，期間，我和各學生會幹事都在不斷成長。我們從一開始對於業務的不熟

悉，事無大小都問清楚老師，以防自己做錯，更有好幾次準備活動時走偏，導致

活動方案要重新策劃；至現在已能好好完成所有的工作，並深得老師信任。這就

是現在的我與一年前自己的差異。 

 

若要再追溯至更遙遠的過去，我曾認為學生會與自己無緣。卻萬萬沒想到區區一

兩年的時間和巧合就讓我出現在這裏，留下屬於自己的感言，在一切落下帷幕後，

甚至還有些不捨。 

 

世間無常，在擔任學生會職務時的時光終將逝去，時間不會為任何人所停留，也

不會為任何人所加快，就像本來天真爛漫的小孩，成為了心懷大志的青年，成為

了安於現況的大人，成為了行動不便的老人，在他身上，再也尋不到過去的痕跡。

但星，我們的經歷不會消失，它會成為我們人生的一部分，永存心中。 

 

我相信，擔任學生會的經歷，將會成為本人校園生活中最難忘的日子。人生只有

一次，不論是甚麼年紀的人，都應該多加嘗試各種新事物，只為不留下任何遺憾。 


